賢島大学の今後……

年月の経過は早いもので、志摩市制10周年の年となります。しかし合併当時6万人 超えていた人口も5万人代となり、少子高齢化はますます進むと考えられる。歯止めに なる政策はあるのか、志摩市を成長させていくものはあるのか。

市民目線で志摩市について考えたいものです。

自分たちのできるもの、ことは何かの話し合いができればと考えています。

今回は市長さんのご厚意で7月講座は開催できることとなりました。

そして、8月講座は以下の通り。

【8月教養講座のご案内】

題目:「高校生が考える志摩市の未来」





毎年夏休みに開催する高校生シリーズです。2012年は「高校生の考える観光」。20 13年は「高校生の考える里海」でした。今回は市内高校生5人ほどに来ていただき、 計論会をしたいと考えています。8月も市制10周年記念です。

この夏から秋に、賢島大学に課せられた課題

○ 講師:谷先生の都合でできなかった「伊雑宮の遷宮と田植祭」 は谷先生の快復を待って、10月の遷宮までに開催するようにしたい。



○ 賢島大学教育フォーラムを準備中です。

民間ベースで、民間ベースだからできる教育の課題をみんなで考えてみたい。昨年 開催した「海外で活躍した志摩の先生たち」は大好評でした。この夏もテーマを抱えて、 何かに挑戦したい。今しばらく案内はお待ちください。

- 市民真珠談話会(応用生物学会)は10月19日(日)に決定
- ○伊勢志摩元気プロジェクト しま星空愛好会の第2弾イベント「天の川を見る!」は旧暦「七夕」の8月2日(土)19:30~阿児アリーナ東側芝生広場です。天の川を挟んで、夏の第三角、ベガ、アンタイル、アンタレス。織姫と彦星のランデブーの天の川伝説。旧暦だからこそ星座観測ファンには見逃せない。「ロマンチックアリーナです。」愛好家方々の望遠鏡がスゴイんです。ぜひ一度参加ください。